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三者面談ではよろしくお願いします
ご家庭と学校との『協育･共育』を目指しています

このところ陽が陰る時刻が早まり、猛暑の時期も過ぎて朝夕は涼しさを
感じる時期になりました。時の経つのは早いもので、９月に始まった２学
期も半ばに差し掛かっております。
今年度は、保護者の皆様から伺ったご意見を参考に学校行事等の時期を

検討することで生徒たちの活力がさらに引き出せるよう配慮してまいりま
した。これまでに実施した教育活動に対して前向きなご意見･ご感想等をい
ただくたびに、保護者の皆様方の学校に対する関心の高さをひしひしと感じるとともに大変あり
がたく感謝申し上げます。
さて、来週の１１月１日(金)から１１日(月)までの午後には、既にお伝えしておりますとおり

三者面談を行います。今回の三者面談では、担任から各々のお子さんの学校での取組や活動の様
子を具体的にお伝えさせていただきますが、ご家庭での様子もお聞かせいただき、保護者と学校
とで幅広くより深い生徒理解ができればと考えております。ご家庭では見とることの難しい、学
校という集団生活だからこそ発揮されているよさをお伝えすることができることと思いますし、
また、集団生活を送る上でさらに頑張って欲しいことをお伝えしてご家庭の協力・支援をお願い
することもあると思います。また、３年生については、日常的な生活全般に関わることとともに
卒業後の進路に関わって生徒本人やご家庭のお考えをお聞きし、今後の具体的な対応について共
通理解する大切な場と捉えております。
この機会に保護者の方と相互理解を益々図り、共同歩調の下で連携･協力して育てる｢協育｣そ

して子どもたちと共に育ち合う｢共育｣をより進めていきたいと思っております。なお、今回の三
者面談でお話ししたことは、２学期通知表の所見に代えさせていただきたく存じますので、よろ
しくご了知ください。
保護者の方と直接にお会いしてお話しできる貴重な機会ですので、よろしくお願いいたします

『ふれあいクリーン活動』で自分の地域を綺麗にしました

１０月中･下旬の土日(今後、実施される地域も未だあります
が)に、一中地区クリーン活動を実施したところ、多くの生徒の
皆さんが参加してくれました。一中生の多くは、地元の南地区･
茂呂地区に居住し、地域から様々な面で支援してもらっていま
す。今回の活動で自分の生活している地区へ少なからずご恩返
しができたのではないかと思います。また、毎日を快適に生活
できるよう、自分が住んでいる地域では多くの方々が尽力して
くれていることに目を向けたり気づくことできたりするよい機
会であったとも思います。そして、清掃活動の成果を目の当たり
にしたり地域の方々と協力しながら活動する充実感を感得したり
する中で、(日々忙しい中にあっても)可能な範囲で地域の一員と
しての役割を果たす大切さを実感できたことと思います。
各地区で中学生の面倒をみていただいた区長様をはじめとする

地区役員の皆様、生徒たちを地域活動に送り出してくださった保
護者の方々に感謝申し上げます。



生徒会の新たなリーダーが選ばれました

１０月４日(金)の午後、生徒会本部役員選挙の立会演説会
ならびにタブレットを活用した投票が行われ、令和６年度後
期･令和７年度前期の生徒会長や常任委員が選出されました。
立候補した１・２年生は、立会演説会･投票日に先だって、

顔写真とともにスローガンを記したポスターを作成したり、
朝の時間を活用してリモートによるあいさつ活動(公約等の発
表)を行ったりするなど選挙活動に取り組んでいました。多く
の候補者が、前向きな意気込みと姿勢に基づく学校のリーダ
ーとして相応しいしっかりとした公約を掲げ、真剣かつ一生懸命に訴えていました。どの生徒が
当選しても、『学校生活の改善･向上』といった生徒会活動の目的を達成するために努力し活動
してくれるであろうと思える言動に頼もしさを感じました。一中のさらなる発展を牽引しようと
して立候補した全員が賞賛に値すると思いました。
また、選挙管理委員の生徒についても、立候補者のポスター掲示や立会演説会の進行など選挙

の準備･運営を公平･公正な態度で務め、立派でした。
何よりも全生徒が自分たちのリーダーを真摯に選んでいた点が素晴らしかったと思います。

当選した１０名の皆さん、これからの生徒会活動をよろしくお願いします。

体育大会の中止は残念でした…
でも、代替の長縄･リレー大会では躍動していました

今年の体育大会は、｢９月の２学期始業｣｢暑さ対策の重視｣｢秋
雨時期からの回避｣などを鑑みて、昨年度よりも２週間ほど遅
らせた１０月上旬に実施時期を変更しました。ところが、例
年ですと１０月上旬は雨天が少なく晴れやすい時期であった
にもかかわらず、予定日の１０月８日と予備日の９日に限っ
てあいにくの大雨で中止となってしまいました(学校運営の日
程上、それ以上の予備日設定は難しいので…)。最終的な実施
判断をギリギリまで待ちましたが、雨はやむことなく、断腸
の思いで中止を決定しました。巨大テルテル坊主を作成するなど晴天を願っていた生徒たちの顔
が思い浮かび(特に一中では最後の体育大会となる３年生を思うと)残念でなりませんでした。
しかし、体育大会に向けて一生懸命に練習していた生徒や参加を楽しみにしていた生徒、校庭

整備や会場設営などの準備に勤しんだ生徒を思うとこのまま終えてしまうのは忍びなく、体育大
会を延期することはできませんでしたが、授業時間を全校的に組み替え、１１日(金)の３･４校
時に代替として｢長縄大会･学級対抗全員リレー大会｣を行うことにしました。
幸いにも１１日は晴れて、好コンディションのもとで代替大会を行うことができました。長縄、

全員リレーともに各学級の団結力を発揮し、今年のスローガン【鳴らせ、君のやっちゃえ魂 Get
it,get it done】に向けて、協力して精一杯競っていました。皆、弾けるような笑顔で取り組んで
いました。
体育大会が中止となり残念ではありましたが、やむを得ない事情での中止という事態を冷静に

受け止めるとともに変更(代替案)に臨機応変に対応できたことなど、｢さすが一中生｣と思わせて
くれる姿を見られたことは嬉しいかぎりでした。
最後に、保護者の皆様におかれましては、体育大会に係る学校の対応についてご理解とご協力

いただきましたことを御礼申し上げます。


